
Bonjour, 
 
J'habite le Médoc et malheureusement, je n'ai pas pu assister à la réunion qui 
se tenait à Lesparre et comme je n'ai pas vu d'autres dates de débat dans le 
Médoc, je me permets de vous poser ces quelques questions : 
 
- j'ai remarqué que dans les coûts des travaux il y avait une ligne "cout des 
échangeurs et dispositifs de péage". C'est le mot péage qui m'interpelle. Y 
aura-t-il un péage et de combien ? 
 
- pensez-vous que pour gagner, au mieux 25 mn et au pire 10 mn, les 
transporteurs routiers Espagnols paieront un péage pour le confort de leur 
chauffeurs ? 
 
- Les routes sont payées par le contribuables Français, mais les camions ne 
sont-ils en grande partie responsable de la dégradation des routes ? Pourquoi, 
nous, contribuables Français devont payés une nouvelle route pour les 
transporteurs ? 
 
- pourquoi ne pas faire une taxe suffisament importante pour les transporteurs 
qui traversent la France de façon à les obliger à faire du ferroutage et créer 
une gare "marchandises internationales" au pied des Pyrénées ? En attendant 
que les rails Espagnols soient aux normes... 
 
Ces questions peuvente être rendues publiques, mais j'espère surtout des 
réponses. 
 
Danielle STEMPIN 
14 rue du Luc 
33250 Cissac-Médoc 
 
 
 
 
 


